

30万人がベ이스ターズ（の優勝）を喜んで祝いました。日本一のパレードでした。

11月30日に「横浜DeNA ベ이스ターズ日本一優勝パレード2024」がありました。

プロ野球の横浜DeNA ベ이스ターズが日本一になりました。それをチームとファンが祝いました。約30万人（主催者の発表）が選手たちを祝いました。

午前10時30分にパレード用のオープンカーと3台のオープンバスが横浜ハンマーヘッドを出発しました。パレード用のオープンカーには、三浦大輔監督や選手、コーチたちが乗りました。オープンバスには、「横浜日本一」の文字といろいろな絵が書いてあります。たくさんのファンがオープンカーとバスを見ていました。オープンカーとバスは、赤レンガ倉庫前などを通りました。それから、横浜スタジアムそばの日本大通りまでの約1.5kmを1時間かけて進みました。

牧秀悟選手がゴール地点であいさつしました。「パレードができて良かった。来年はリーグで勝ってパレードをやろう」。三浦監督は「この景色を見ることができて最高。ファンから『ありがとう』の言葉をもらって感動した」とファンに言いました。そして、「来年は勝って、もう一度日本一になってたくさん喜びたい」と2年連続日本一を目標にしました。